

Date: 25 November 2024	التاريخ: 25 نوفمبر 2024		
H.E. Hamed Ahmed Ali Chief Executive Officer Dubai Financial Market UAE - Dubai	سعادة / حامد أحمد علي الرئيس التنفيذي سوق دبي المالي دبي - الإمارات العربية المتحدة		
H.E. Chief Executive Officer Securities and Commodities Authority ("SCA") Abu Dhabi, United Arab Emirates	سعادة الرئيس التنفيذي هيئة الأوراق المالية والسلع ("الهيئة") أبوظبي - الإمارات العربية المتحدة		
<u>Announcement Relating to Extending the Subscription Period Concerning the Increase of the Issued Share Capital of Takaful Emarat Insurance PJSC (the "Company")</u>	<u>الإعلان عن تمديد فترة الاكتتاب في أسهم زيادة رأس مال شركة تكافل الإمارات - تأمين (ش.م.ع) ("الشركة")</u>		
Takaful Emarat Insurance PJSC, would like to inform its shareholders that it has obtained the approval of the Securities and Commodities Authority ("SCA") to extend the subscription period concerning the increase of the Company's issued share capital by an amount up to and not exceeding AED 185,000,000 (one hundred eighty-five million) by way of a rights issue at an issue price of AED 1.00 per new share.	تود شركة تكافل الإمارات - تأمين (ش.م.ع) أن تحيط السادة المساهمين علماً بأنه قد تم الحصول على موافقة هيئة الأوراق المالية والسلع لتمديد فترة الاكتتاب المتعلقة بزيادة رأسمال الشركة بمقدار يصل إلى ولا يتجاوز 185,000,000 درهم إماراتي عن طريق إصدار حقوق الأولوية بسعر إصدار قدره 1.00 درهم إماراتي لكل سهم جديد.		
<u>The updated important dates concerning the capital increase are as follows:</u>	<u>هذا ونحيطكم علماً بالتواريخ الهامة المحدثة والمتعلقة في الاكتتاب في أسهم زيادة رأس المال:</u>		
Subscription Closing Date:	Friday 6 December 2024	تاريخ إغلاق الاكتتاب:	يوم الجمعة الموافق 6 ديسمبر 2024
Date of allocation:	Wednesday 11 December 2024	تاريخ التخصيص:	يوم الأربعاء الموافق 11 ديسمبر 2024
Refund date:	On or around Friday 13 December 2024	تاريخ رد الفائض:	في أو حوالي يوم الجمعة الموافق 13 ديسمبر 2024
Commencement of Trading in the New Shares:	Monday 16 December 2024	بدء التعاملات بالأسهم الجديدة:	يوم الاثنين الموافق 16 ديسمبر 2024
For queries, please contact the investors relations at the following email:	للاستفسارات، يرجى التواصل مع قسم علاقات المستثمرين على البريد الإلكتروني التالي:		



investor.relations@takafulemarat.com	investor.relations@takafulemarat.com
Sincerely yours,	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،
Mohammed Abu Quora Chief Executive Officer	محمد أبوقورة الرئيس التنفيذي

Signed by:

7F646D409B7C466...

Signed by:

